

En: Embajada de Chile en Washington

## Albacea designa a beneficiarios de Mistral

El documento especifica los deseos de Doris Atkinson sobre el uso y despliegue del material de lo poeta que vivió en EUA, además de los beneficiarios alternativos.

卷之三

— 1 —

1945-1946-1950-... - En 1945 el Dr. Pedro Soto Salas, con su Doctor en Ciencias en la Universidad de Chile, realizó una investigación en la que se observó que el efecto de la radiación solar en la atmósfera terrestre era menor que el efecto de la radiación terrestre en la atmósfera terrestre. La radiación terrestre es más constante y menos perjudicial para la atmósfera que la radiación solar. De acuerdo a sus resultados, el Dr. Pedro Soto Salas, en 1950, realizó una investigación en el efecto de la radiación terrestre en la atmósfera terrestre.

Este grupo de individuos se une a la otra parte de los estudiantes de la Escuela de Ciencias, que se consideran más apropiados para el desarrollo de su actividad profesional. Los profesores y los directores que se oponen a este tipo de orientación, se incluyen en este grupo.

#### **Material and methods**

La Biblioteca de Alcalá ha sido fundada por el Ayuntamiento de Alcalá de Henares y tiene su sede en la antigua iglesia de San Juan Bautista, que actualmente es la sede del Museo Arqueológico. La colección consta de más de 100.000 volúmenes, procedentes de donaciones y compras realizadas por el Ayuntamiento, tanto como de otras fuentes. La colección incluye libros de todo tipo, así como manuscritos, dibujos, grabados, etc. La Biblioteca de Alcalá es una de las más importantes de España, y se encuentra entre las diez principales de Europa. La colección incluye libros de todo tipo, así como manuscritos, dibujos, grabados, etc. La Biblioteca de Alcalá es una de las más importantes de España, y se encuentra entre las diez principales de Europa.

Concerning the 25-year study, however, a panel concluded, "Given the number of people that are at risk, it is important that the findings from this study be made available to the public." The panel also recommended that the National Institutes of Health (NIH) continue to support research on the long-term effects of environmental tobacco smoke exposure.

and a number of the inhabitants are pro-

...en verantwoordelijkheid voor de ontwikkeling van hulpdiensten en voor de uitvoering van de politieke beslissingen.

“Me pidieron informar la respuesta de la banca sobre los seguros y me respondió que era una información privada. Tuve que informarle directamente para el cumplimiento de la solicitud de Gobierno Mundial y para la difusión, ya que es un tema muy bien”.

2005-06, 139,000 students attended Cégeps in Quebec.



www.bmjjournals.org/cgi/content/full/36/429/1030 © 2003 Blackwell Publishing Ltd

# **Albacea designa a beneficiarios de Mistral [artículo] Antonieta Cádiz.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Cádiz, Antonieta

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2007

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Albacea designa a beneficiarios de Mistral [artículo] Antonieta Cádiz.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)